



Le 15 octobre, les vingt-quatre artistes, sélectionnés pour réaliser une œuvre dans les chambres de l'hôtel Le Lutetia, ont participé à une coutume de respect à l'hôtel Gondwana.

©F. de J. / Rectiligne

Dans la rubrique

Rencontres

Nombre de vues

45

Entreprise(s) citée(s)



Le 15 octobre 2018, une coutume a été organisée sous le patio de l'hôtel Gondwana, en présence des 24 artistes sélectionnés pour embellir les chambres de la partie historique de l'établissement.

C'est une première en Nouvelle-Calédonie. Vingt-quatre artistes ont été choisis pour réaliser une fresque dans les vingt-quatre chambres de l'hôtel Le Lutetia au Quartier Latin. Cet hôtel bien connu du quartier, extension de l'hôtel Gondwana, avait besoin d'une rénovation. À cette occasion, l'idée d'inviter des artistes a été initiée sur la page Facebook de l'établissement par Emmanuelle Masson, et Savina Creugnet, respectivement directrice et gérante de l'hôtel Gondwana.

« *Nous avons été positivement surpris par l'intérêt que ce projet, qui va donner du cachet à l'hôtel, ait suscité auprès des artistes et des Calédoniens* », s'enthousiasme Savina Creugnet. Une soixantaine d'artistes ont en effet répondu à ce nouveau challenge. Vingt-quatre ont été sélectionnés uniquement sur leur projet - sans que leur nom n'apparaisse - à la fois par un vote du public sur Facebook, par l'équipe de l'hôtel et par un jury.

TROIS JOURS DE RÉSIDENCE

Le projet devait répondre aux valeurs de l'hôtel, authenticité, convivialité, famille, environnement et au-delà témoigner de la diversité culturelle de la Nouvelle-Calédonie. Les artistes qui viennent des trois provinces sont plasticiens, graffeurs, graphistes. Certains sont bien connus de la sphère artistique, comme Mathieu Venon, Miriam Schwamm, Isabelle Staron-Tutugoro, Jean-Marc Ganeval ou encore Stéphane Foucaud.

« *C'est un projet motivant, relève Stéphane Foucaud, car c'est la première fois que nous sommes appelés à créer une œuvre qui sera vue par de nombreux clients qui j'espère apprécieront.* » Tous les artistes ont reçu 100 000 francs pour réaliser leur projet qu'ils exécuteront en résidence pendant trois jours. Une coutume de respect a été organisée le 15 octobre à l'hôtel, avant que les artistes ne prennent possession de leur chambre. Place à l'art !

Auteur



Frédérique DE JODE